



## Les Accompagnant.e.s d'Elèves en situation de Handicap (AESH) appelé.e.s à manifester Mercredi 6 février à 14h30

Le Syndicat des enseignants de l'UNSA, dans le cadre de l'appel à mobilisation intersyndical pour la journée du 6 février 2019, appelle l'ensemble des AESH à manifester ce mercredi 6 à 14h30 devant la préfecture à Nîmes.

Dénoncées par l'ensemble des acteurs du handicap, les premières pistes lancées pour les AESH sont loin de correspondre aux attentes de milliers de ces personnels précaires qui subissent de plein fouet des conditions de travail dégradées, des temps incomplets imposés, des salaires bas, une absence de reconnaissance professionnelle, qui les conduisent souvent à renoncer à leur emploi.

A quelques jours des arbitrages ministériels, l'UNSA maintient la pression et demeure exigeante quant aux légitimes revendications de ces personnels. 14 ans après l'adoption de la loi du 11 février 2005, tout reste à faire en matière d'accompagnement.

Nîmes, le 04/02/2019  
Olivier DUSSERRE-TELMONT  
Secrétaire Départemental du SE-Unsa 30

Contact : 30@se-unsas.org  
06 23 66 14 92